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① エコーライン建設工事の当初の計画とその後の経緯はどうなっているか。

② 計画途上にあると思えるが、当初の予算付した農林水産省の考えは。

③ 前町長は延伸をせずに県道までの拡幅工事を行った。名取町長の所信は。

④ 地元町民のエコーライン延伸の思いをどう考えるか。

⑤ 富士見町として、八ヶ岳観光圏として今後の対応と考えは。

（２）
学童の通学路の安全対策に
ついて

① 通学路の児童生徒の交通事故対策は。特に、県道において心配される箇所があるが対策は。 教育長

① 条例（案）と町民のねがいとの乖離は。

② 遊休地等の太陽光発電以外の有効活用は。

③ 第５次富士見町総合計画における太陽光発電の位置づけ。

④ 児童・生徒の心身発達に及ぼす影響について

① 富士見町の小・中学校に学ぶ子供達に学力以外に望むこと、期待することは。

② 教育長の望み、目指す教育課題を今どのように実践されているか。

① 実践のために町民に訴えていること、語りかけたいことは。

② 町民とのフリートークの場の定期的開催は。

① 台風の被害状況は？（道路・河川・農業施設・農産物別で）

② 復旧状況と今後の復旧計画は？

① 総合計画以外で、人口減少対策の検討は？

② ICT活用の実態は？具体的な取り組み事例はあるか？

① 空き家対策特別措置法が出来てから町の取り組みはどこまで進んでいるか。

② 朽ちそうな空き家が年を追う毎に増加しているが、町が介入してどれ位の件数が改善されたか。

③
各行政区に毎年空き家調査をしてもらい町へ報告を上げ、実態を把握して対策を立てる必要があると思
うが現状は。

町　長

教育長

（１）

（２）

富士見町太陽光発電設備の
設置及び維持管理に関する
条例（案）について

教育長の考える教育理念、教
育哲学は

２ ６ 島　　正孝

（３）
町長の望む３０年後、５０年後
の富士見町の姿は

町　長（２） 第5次総合計画関連について

空き家対策の現状について
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質　　　　問　　　　要　　　　旨

台風２１、２４号の被害状況と
復旧対策について

質 　問 　事　 項

町　長

３

町　長

名取 久仁春

（１）

町　長

町　長・教育長

１ ７ 三井 新成
（１） 八ヶ岳エコーラインについて

４ ９ 織田 昭雄

３

（１）
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① 危険個所として毎年挙がり、改善や解消がなされていない場所とその経過年数は。

② 今年度新たに危険個所として挙がった場所はあるか。

③
最近全国で多発している子供が犠牲になる交通事故対策について、町として学校や保育園に特別どの
様な指導をしているか。

① 里山の整備事業はどの様に考えていくのか、また、その計画は進んでいるのか。

②
県の森林税の活用が充分されているのか、また、新設される国の森林税を積極的に予算獲得する方策
の考えは。

（１）
太陽光発電事業に関する条
例について

①
町の太陽光発電事業に関する条例案が発表され、多くのパブリックコメントが寄せられたが、その内容の
主なものは。それを6月議会に上程する議案にどう反映しているか。

町　長

（２）
田端地区の太陽光発電事業
について

① 田端地区の太陽光発電事業について、その後動きがあったと聞いているが、その内容と町の対応は。 町　長

①
今回の国保料改定で、町民（の一部）にどのような負担増（資産割減・所得割増で）が考えられるか。負担
増の大きい世帯層は。

②
国保料は協会けんぽに比べ約5割アップと被保険者の負担は限界にきている。全国知事会が国に1兆円
の投入で国保料の軽減をと提案しているが、町も国に声を上げるべきではないか。

（４） 「幼保無償化法」について ① 「幼保無償化法」により、町と保護者にはどのような影響があると考えてよいか。 町　長

① 任期前半の2年がまもなく終わるが、就任前と就任後又、行政財政運営全般についての感想は。

② 前期を振り返り、これこそ私の実績と誇れる成果は。

③ 就任後2年間で感じた町政の課題は何か。残り2年で解決出来るものその方法、出来ないものとは。

④ 残りの任期で町は今の現状からどの様に変わるのか。その施策は。それとも現状に変化はないのか。

⑤ 年頭のあいさつに安心して安全に暮らせる環境整備とあるがどのように実行されているか。

⑥ 今までに人口減少問題に取り組んできたこと（具体的に）

①
2045年時点で1万人を維持する水準で人口減少を抑制するとあるが、そこが到達点の目標であるのか。
町民には仕方ないと思っている方もいるが考えは。

② テーマに将来像の実現とあるが、2045年時点1万人を確保することなのか。他に考えある実現か。

① 現在地域おこし協力隊員が働いている部署及び、終了期日は。

② 隊員について日常又は、終了後に対するサポートはどのように行っているか。

③ 現に終了している隊員のその後は。何処で何をしているか。

④ 今後、町が期待する隊員とは。どこの部署にどのようなスキルを持った隊員が必要か。

町　長

町 長

教育長

広報ふじみによる第5次富士
見町総合計画基本計画（後
期）目標人口とテーマについ
て

（２）

山林の整備計画の進捗状況
は

名取 武一８

（２）

（３）

国保料について

織田 昭雄９

（３）

通学路の安全対策について

５

６ ２ 五味 平一

４

町　長

（３） 地域おこし協力隊について

町　長

（１）
町長任期はまもなく2年が終
わるが期間の成果と今後の2
年について

町　長
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①
理事者はどんな人事考課を基準として、町の幹部職員の昇進人事ならびに昇級を含む決定をし、どのタ
イミングで業務ならびに教育事業に対する評価を年に何回査定しているのか。

②
行政マンとしての集大成の数年間に、培ってきた知識と経験を大いに活かし、次の世代に繋がるような仕
事に挑戦出来る環境にあるのか？  町長の求める幹部像と現状の評価はどうか？

③ 幹部職員の町民との協働、コミュニケーション能力の重要性と密度、その評価をどう考えるか。

④ 世代交代を視野に、優秀な若い世代を積極的に幹部職員に登用する人事に取り組む考えはあるか？

① 庁内を横断する「独立したプロジェクト」に格上げして行う考えはないか。

②
今後の活動計画はどうなっているのか、また町長の望む考えが反映された活動プランになったものである
のか。　特に町づくりリーダーの発掘についてどう考えているのか。

③
2年目事業１８５０万円の予算である今年度、町長が考える今年のゴール、目標、希望をどのように考えて
いるか。

④
地方が主役の地域創生、移住希望者を呼び込むことが目的である以上、町が元気でなければ魅力は見
えてきません。富士見の特色を生かした産業振興で特に重要視していることは何か。

⑤
これまで以上にシティプロモーションを通じた職員と町民の協働、協創の意識づくりが肝心になるが、職員
と町民との地域交流について何かを考えているか？

①
総務省の「モバイル決済モデル推進事業」に長野県が選ばれたことを踏まえ、富士見町としての重点的
取り組みは。

②
地域通貨、地域カードをベースとしたキャッシュレスの環境整備、還元ポイントなど、描いているプランは
あるか。

① 告知放送システムの全戸敷設に対する町の方針及び防災無線が聞き取りづらい地区への対応について

② 情報インフラ整備における総務省支援事業の利用について

①
平成２３年度の時点では、町内に２項道路は１６７４本あり、総延長は４４３キロと報告されている。現在の
状況はどれくらいか。

②
平成２３年９月定例会では、２項道路の扱いとなるよう、町道認定を行ったと記録にある（第２号議案）。認
定の経緯とその内容は。

③
道路上に２軒の家が既に建っていないと新しい家が建てられないと、県が指導していることについて、町
は、支障があるとの考えから、強い態度で陳情をしていることを明らかにした。その成果はあったか。

④ ２項道路に関する台帳管理の状況は。

⑤ 地権者がセットバックを希望した場合、町が買収して道路を拡幅改良する考えはあるか。

⑥
既に２軒の家が建っている場合、法定外道路を２項道路に認定してほしいと住民から要望があった場合
にはどう対応するか。

（１）
２項道路や、その他の法定外
道路にどう対応していく考え
か

町　長

（２） 町　長

町　長

町　長

４ 小倉 裕子 （１）
富士見町の情報基盤の整備
について

成果を出すシティプロモーショ
ンの推進強化について

町　長

（１）
幹部職員の人事と評価の実
際。行政改革　人事考課、人
材の育成について

９ １ 川合 弘人

牛山 基樹５

（３）
キャッシュレス決済の重要性
について

７

８
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①
町は平成１３年８月２３日付で、中学林の所有権を三つの財産区に移転している。これは議会の議決を経
て行ったものか。

②
所有権移転の原因である「真正な登記名義の回復」とはどういう意味か。どのような理由から移転したの
か。

③ 所有権移転に関わる関係書類は残っているか。

９ １ 川合 弘人 町　長（２）
町有地を財産区に所有権移
転したことについて

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月１０日（月）　５名　１番～  ５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月１１日（火）　４名　６番～　９番
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